



Partidos tienen que resolver sus controversias.- AMLO

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se negó a opinar ayer sobre la eventual expulsión de las filas del PAN de Miguel Ángel Yunes Linares y su hijo, Miguel Ángel Yunes Márquez, después de que ambos respaldaron en el Senado la reforma al Poder Judicial.

El mandatario consideró que se trata de un asunto in-

terno de ese partido y que corresponde a ellos resolverlo.

En su conferencia, advirtió que tampoco tiene nada que decir sobre las impugnaciones contra la reelección de Alejandro Moreno como dirigente nacional del PRI.

“No opino yo de eso, no, no me meto en eso, ellos tienen que decidirlo, resolverlo, no nos corresponde a nosotros. Es lo mismo de la controversia o denuncia en con-

tra del presidente del PRI, no nos metemos, no debemos meternos. Eso es un asunto, en el primer caso, interno de ese partido, y en el segundo caso, es del consejo del INE y del Tribunal. Y para qué nos metemos”, dijo.

Sin embargo, aprovechó los cuestionamientos sobre el tema para agradecer a la oposición por “haberse portado muy bien” durante su sexenio.

López Obrador insistió

en su pretensión de entregar un “reconocimiento” a Claudio X. González y otros dirigentes empresariales por facilitar el avance de su proyecto en el proceso electoral.

“Yo hasta les tengo que agradecer... Y no quiero que se vea como una provocación, pero sí me voy a quedar con las ganas de entregarles un reconocimiento; primer lugar, medalla de oro a Claudio X. González por su

contribución para ayudar a que continúe la transformación en nuestro país, porque fue un buen promotor de la transformación; y así como a otros, dirigentes empresariales como Claudio, dirigentes de partidos”, señaló.

“Todos ellos, desde que se pusieron de acuerdo para nombrar a los candidatos del bloque conservador nos hicieron un gran favor, porque no supieron escoger bien”.

**Andrés Manuel
López Obrador**

“// No me meto en eso, ellos tienen que decidirlo, resolverlo, no nos corresponde a nosotros. Es lo mismo de la controversia en contra del presidente del PRI, no nos metemos”.